
  

  Herrn Oberbürgermeister 
  Hansjörg Eger 
  Maximilianstraße 100 
 
  67346 Speyer 
 
 

Anfrage: Sachstand Nonnenbachstraße               Speyer, den 11.10.2017
    
                          
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Stadtrates 

am 08.11.2017 zu setzen:  

 

Die Nonnenbachstraße dient vom Eselsdamm ausgehend nach wie vor vielen Kraftfahrzeug-

fahrern/-innen als Durchgangsstraße. Der SPD-Fraktion liegt ein Schreiben der Stadt aus dem 

Jahr 2011 vor, in der den Anwohnern/-innen vermittelt wird, dass die Verwaltung einer Schlie-

ßung „grundsätzlich nicht negativ“ gegenüber stünde. Man verweist auf den zu erstellenden 

Verkehrsentwicklungsplan und die noch nicht im Haushalt bereit gestellten Mittel. 

Bei einer Begehung des SPD-Ortsvereins Speyer-Mitte zeigten sich zudem weitere kuriose Zu-

stände in dieser Straße. Der schlechte Zustand des dem Hotel 1735 zur Verfügung gestellten 

Parkplatzes verschärft laut Anwohnern/-innen die Parksituation in dieser Straße und die völlig 

heruntergekommenen Überbleibsel eines Spielplatzes inmitten der Wohnbebauung sorgen 

ebenfalls für Unmut. Der Zustand beider städtischen Grundstücke ist miserabel. In diesem Zu-

sammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen : 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich einer Schließung der Nonnebachstraße bzw. wie 

stellt sich die Planung dar? 

2. Was hat die Stadt mit den beiden erwähnten Grundstücken vor? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Walter Feiniler        Johannes Gottwald  Philipp Brandenburger  

Fraktionsvorsitzender  


